

LE CANCAN.

ST. SAUVEUR, 25 MAI 1878

LA TIREUSE D'HOROSCOPE

Angers et Chapleau. — Bonjour la vieille. Nous sommes deux amis qui voudrions faire tirer notre horoscope.

La vieille. — C'est bien correcte, asseyez-vous, vous allez voir que j'as vous débrouiller ça en peu de mots.

Angers. — 50 cts. pour vous la mère si vous pouvez me dire ce qui m'est arrivé depuis deux mois et 3 semaines et ce qui va m'arriver d'ici au mois de juillet.

Chapleau. — Pour moi je ne vous demande que de me dire si j'aurai le 4 juil. ce que je désire en ce moment.

Angers. — Mettez bien vos lunettes et prenez garde de vous tromper.

La tireuse. — Soyez tranquille, je n'ai pas une pareille pour lire dans les cartes. Les plus profonds mystères dans la vie d'une personne sont pour moi aussi visibles que la lune dans son plein.

A Angers. — Commençons d'abord par vous. Tenez, coupez moi ces cartes en trois tas.

— Bien, vous ne connex pas égal et cela, c'est signe de jalousie. (Chapleau.) Diable !

La vieille. — (retournant les trois paquets) neuf de pique, as de pique, dix de cœur. Hé ! bon, vous avez toujours bien eu un dur désappointement, après être passé Peau. Pourtant vous avez bon cœur pour réussir. Voyons les cartes. (Après avoir examiné le premier paquet.) Vous avez en une grosse place, dans une grosse maison où il y avait beaucoup d'engagés.

(Angers regarde Chapleau d'un air significatif.)

Si j'me trompe pas, y'en avait plus haut placés que vous, un surtout, un brus, qui vous a fait dommage auprès du boss ; ou bien, c'est vous qui avez fait quelque dépit à au boss, dans tous les cas ça m'a fait qu'il vous a déchargé.

(Chapleau étonné à Angers émerveillé.)

Eh bien juste, hein. Quelle vérité !

Angers. — Continuez, vous n'allez pas mal.

La vieille. — Vous savez, moi je dis tout, le bon comme le mauvais, que ça vous offusque pas.

Je vois donc que vous avez été classé ; mais cherchez pourquoi. Peut-être dépensez-vous trop, hé ? Si c'est ça, fait me le dire, car ça peut me servir pour vous dévoiler l'avenir que vous aurez.

Angers. — Si ça peut vous servir, dites que c'est cela.

(Chapleau à Angers.) Pourquoi lui faire cet aveu ? Ma foi, tu en as des plats.

La vieille. — (Repassant les cartes du second paquet.)

Quand vous avez cessé d'être en ouvrage, vous avez passé l'eau, comme



LA TIREUSE D'HOROSCOPE.

Comédie en un acte :

La scène se passe au Faubourg Ste. Angèle.

L'aristote Pas de pique, pour rejoindre votre blonde. — C'est bien votre blonde, cette dame de carreau. Vous l'avez revue en robe blanche avec un chapeau à *ravane vers*. Elle vous a d'abord fait une façon passante ; mais, petit à petit, sa place s'est élongée de vous. Pourtant, je veux que j'y sois par le trône, ce n'était pas manque de lui faire une cour assidue. Mais aussi, le 8 de pique qui est là, près d'elle, indique que vous aviez en, avant votre disgrâce, un petit penchant pour elle. C'est un j'une chose qui vous a remplacé. Vous êtes toujours de même les cavaliers, vous blaguez tant que vous pouvez et vous voudrez que les filles vous amassent toujours. Y a un bout,

Angers. — Voyons, la mère, pas de commentaires, ils me déplaisent.

La vieille. — Bon, y'a qu'il s'fache à l'heure. Dame, la vérité choque toujours un peu, mais bon, prenez vos sens, nous allons examiner l'autre paquet. Jusqu'à présent, je ne vous ai dit que du mauvais, je vais tâcher de vous annoncer quelque bonne nouvelle pour vous remettre sur le ton.

Chapleau. — Oui, Angers, tâches d'être plus philosophe que ça. D'ailleurs tu ne peux pas contester que cette bonne femme te dit l'exacte vérité. Pour moi qui ne crois pas aux horoscopes d'aucune sorte, je n'en reviens pas.

Angers. — Adopté, carried, honorable collègue, non, ex-collègue.

Chapleau. — Ex toi-même.

Angers. (riant,) vite, au troisième paquet.

La vieille (après examen des cartes.) — Dix de cœur sig. ille, je crois, que vous regrettez votre ancienne place et la blonde aussi ; mais pas autant.

Angers. (m'a g'e lui.) — Oui, oui, c'est ça ; mais comment m'y prendre pour re ouvrir ma place ?

La vieille. — C'est ce que je cherche.

il décide toujours du premier coup.

Chapleau (en sortant). — Faudra voir, la mère. Tant que vous auriez pour moi ami, je crois que je n'y crois plus maintenant.

L'EXPOSITION DE PARIS.

Notre correspondant nous écrit ce qui suit :

Mon cher Cancan,

Je suis arrivé à Paris ce matin, peu mal débouillé. Depuis mon départ de Québec jusqu'à Liverpool, je n'ai fait autre chose à bord du steamer que de compter mes chemises. Vous savez ce que cela veut dire : pour ce comme une noisette d'alentours, j'en renvoyais gros comme la tête, bien qu'à la fin, j'ai changé. A bien manger, je buvais. C'est assez facile à rejeter, eh ! que c'est un mal de vent, mais ce n'est pas bête que le premier objet que je rencontre soit le fermoir de l'expédition, car cet objet était vraiment un sujet d'attraction appétissant. Un bon fermoir, tout ça. Et l'on va se mettre à adorer.

Mais, malgré tout, il déclara que, je rassurerais encore, j'étais un être si naturel qu'il toujous en ait à appétit.

Ce bientôt à la mode, à la mode, mode même, — est l'envie d'oublier tout du nom de Cain. Il y a une vaste vallée "Cain,, c'est," dit le journal.

Dès que l'animal a été mis en place, on l'a englouti de Peau, et l'on a dit le Loup gris.

Mais, au fait, pourquoi ce Loup ? Que fait-il là ?

Est-ce un symbole, un emblème ? Probablement !

Ca vaut dire sans doute qu'il l'exposition fera un effet... "bien," tout à bout.

C'est ce que l'on verrait lorsque fraîchement débarqué, je n'a qu'en une autre chose. Paris est joli, on peut dire que c'est une grosse place, où on se reparleront ainsi que de l'expédition, quand je serai retourné.

En attendant, je mange des bœufs saillies sûres pour ma santé.

F. R. L.

AU SUJET DE LA CHAMAILLE RUSSE ET TURQUE.

Nous avons à Bucharest, une ville qui a le mieux connu les horreurs de la guerre qui est loin d'être terminée, un reporter qui nous adresse une lettre très intéressante. Faute d'espace, nous ne pouvons la donner en entier, et nous en extrayons les principaux points.

Mes chers patrons,

On ne parle en ce moment que des suites funestes que causera ici l'entrée de l'Angleterre. La plupart des gens sentent au désespoir, à l'exception toutefois des commerçants, qui ont pris leur parti.

Vous allez voir par ce qui suit